

PRESSEMITTEILUNG

08.11.2017

einsAmobile mit eigenem Team bei Movember-Spendenaktion

Der Obertshausener TK-Distributor einsAmobile GmbH startet dieses Jahr eine interne Mitarbeiterspendenaktion für die Movember Foundation.

Movember (für *moustache* + November) ist eine globale Spendenaktion, mit der das Bewusstsein für die Gesundheit von Männern gestärkt werden soll. Die Aktion richtet sich an männliche und weibliche Teilnehmer, die der Aktion ihr Gesicht leihen.

EinsAmobile sammelt in diesem Jahr mit einem eigenen „einsA-MO-bile Team“.

Die einsAmobile GmbH spendet für jedes hochgeladene und auf der Teamseite veröffentlichte Mitarbeiterbild mit Schnurrbart einen Betrag von 5,- € und unterstützt damit dieses wichtige Anliegen. Die Mitarbeiter haben ebenfalls die Möglichkeit, in beliebiger Höhe zu spenden. Die gesammelten Spenden gehen an Programme in Deutschland, die das Leben von Männern retten und verbessern.

„Die Movember-Aktion ist eine außergewöhnliche Idee, die den Menschen ein ernstes Thema auf humorvolle Weise näherbringt. Als sozial engagiertes Unternehmen freuen wir uns, dies zu unterstützen und damit einen Beitrag zum oft unterschätzten Thema Männergesundheit leisten zu können“, so Hakan Erdem, Leiter Marketing der einsAmobile GmbH.

Weitere Informationen zur Movember Foundation gibt es auf <https://de.movember.com>.

Über die Movember Foundation:

Die Movember Foundation setzt sich weltweit für die Männergesundheit ein. Sie sammelt Spenden, um innovative und bahnbrechende Studien und Hilfsprogramme zu finanzieren, die Männern ermöglichen, glücklicher, gesünder und länger zu leben. Millionen Menschen haben sich bereits angeschlossen, um den Status quo zu ändern und mitzuhelfen, über 1.200 Projekte zu finanzieren, die sich auf Prostatakrebs, Hodenkrebs und die Suizidprävention konzentrieren. Neben der Behandlung wichtiger Gesundheitsprobleme, mit denen Männer konfrontiert sind, setzt sich die Stiftung dafür ein, dass Männer in allen Bereichen ihres Lebens gesund bleiben, wobei der Schwerpunkt darauf liegt, dass Männer soziale Kontakte pflegen und offener für Gespräche über ihre Gesundheit und bedeutsame Momente in ihrem Leben sind. Die Vision der Stiftung ist es, nachhaltig Einfluss auf die Gesundheit von Männern zu nehmen.

PRESSEMITTEILUNG

08.11.2017

Über die einsAmobile GmbH:

Der in Obertshausen ansässige Telekommunikationsdistributor einsAmobile GmbH steht bei seinen Fachhandelspartnern für Top-Konditionen für Mobilfunkgeräte aller bekannten großen Hardware-Hersteller sowie für Kartenfreeschaltungen nahezu aller deutschen Netz- und Serviceprovider. Darüber hinaus **bietet** das erfolgreiche Ashop-Partnerkonzept der einsAmobile GmbH ein einzigartiges Multibrand-Kooperationskonzept auf dem Mobilfunkmarkt an.

Die einsAmobile GmbH, Tochtergesellschaft der mobilezone holding ag, erzielte als einer der führenden TK-Distributoren mit mehr als 140 Mitarbeitern in Deutschland einen Jahresumsatz von über 710 Mio. EUR im Geschäftsjahr 2016. Die 1999 gegründete mobilezone holding ag (Ticker-Symbol SIX: MOZN) ist mit einem Umsatz von 1.088 Mio. CHF und einem Konzerngewinn von 36,1 Mio. CHF im Berichtsjahr 2016 der führende unabhängige Schweizer Telekomspezialist. Die Dienstleistungen und Produkte werden in 129 eigenen Shops in der Schweiz angeboten. Das Angebot umfasst ein vollständiges Handysortiment und Tarifpläne für Mobil- und Festnetztelefonie, Digital TV und Internet aller wichtigen Anbieter. Eine unabhängige Beratung und Services für Privat- und Geschäftskunden sowie Reparaturdienstleistungen runden das Angebot ab.

Redaktioneller Kontakt:

Miguel Pereira
Marketing – Communication & PR
Tel. +49 6104 / 4057 - 712
marketing@einsamobile.de

einsAmobile GmbH
Samerwiesen 6
63179 Obertshausen